
was uns 
bewegt 
 

W. Ian Thomas (1916-2007), der Gründer der „Fackelträger“, schreibt in seinem Klassiker „Christus in 

euch - Dynamik des Lebens“ (SCM-Hänssler): „Die Parole, die wir heute so oft im Namen des Herrn 

hören, heißt: ‚Tu mehr! Gib mehr! Sei mehr! Handeln, handeln, handeln!‘ Aber Gott sagt: ‚Seid stille 

und wisset, dass ich Gott bin!‘ Mit anderen Worten: Schluss jetzt mit der Aufregung! Lasst doch 

Gott einfach Gott sein!“ 

Gott in allem vertrauen, wissen, dass ER handelt - das ist die Lektion unseres Lebens. Um darin 

weiter zu kommen, müssen wir immer wieder Abstand nehmen von unserem Tun und uns auf das 

besinnen, was Gott für uns getan hat. Dazu braucht es Zeiten der Stille, des Hörens auf Gott, der 

Vergewisserung Seiner Gegenwart.  

el shalom will mit seinen Angeboten - Tagen der Stille, Besinnungszeiten, Seminaren und 

persönlicher Beratung - helfen, diesen Abstand zu sich selbst und dem eigenen Tun zu finden, sich 

der Nähe Gottes bewusst zu werden und ein Leben aus der Begegnung mit dem lebendigen Gott 

zu führen. Lassen Sie sich dazu einladen! 

Im Namen des el shalom-Teams danke ich Ihnen recht herzlich für Ihre Begleitung und 

Unterstützung! 

Henry Wilker 

Schriftführer und  

Kassenwart bei el shalom 

 

 PS: Gerne weisen wir auf das „Jahr der Stille“ 2010 hin. Nähere Informationen dazu finden Sie unter 

www.jahrderstille.de im Internet. 

 

 


